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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立西濃高等特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和４年６月２２日（水） 

 

３ 開催場所  本校 会議室 

 

４ 参 加 者  会 長  堀 冨士夫     大垣観光協会 副会長 

副会長  足立 敬子     大垣商工会議所女性会 会長 

委 員  卯田 貴大    大垣青年会議所 理事長 

野崎 重光      大垣市日新地区センター 館長 

山下美智恵   西濃障がい者就業・生活支援センター 所長（書面参加） 

大橋奈麻輝   大垣市社会福祉協議会 事務局長（書面参加） 

伊藤 哲也   大垣市くすのき苑 所長 

野村 昌代   本校 ＰＴＡ会長 

学校側  樽井 良和   校長 

西脇 熱士   教頭 

加藤めぐみ   事務長 

篠田 裕之   部主事 

曽根 良子   教務主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校運営協議会会長・副会長選出 

（２）議事項目 

①学校運営について         

②学校評価アンケートについて  

③専門コース生産物価格審査（販売品目）について 

（新規提案分） 

木製テーブル        ６０，０００円 

チェストボックス      ８４，０００円 

引き出し付き本立て      ３，２００円 

プリン                ８０円 



コーヒー西風ブレンド（廉価版）   ４００円 

           上記：いずれも適正価格であると承認が得られた 

 

（３）委員からの意見 

  意見１：コロナ禍の学校運営について、自宅待機要請等によって在宅学習を余儀なくされても

学習を止めないという観点からタブレット端末の使用が促進した。家庭で活用してい

る姿から、取り残されるという不安が払しょくされた。 

  意見２：各学習場面を実際に参観した。工業コースをはじめ各専門教科では、高度な機器を用

いて指導している。安全への配慮や、精度の高い学習がなされていることに、この学

校の特色が見て取れる。 

  意見３：コロナ対応だけでなく、教職員の負担増が心配される。働き方改革を適切に進め、心

身の健康が維持できるような職場づくりを心がけてほしい。 

  意見４：実習生としての受け入れ実績や、本日の参観を見て、改めて高等特別支援学校での教

育の充実と成果を実感する。地域の働き手として、エントリーしてくれることを望む。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会において、会長及び副会長の選出を行い、学校運営方針、専門コー 

ス生産物価格について全委員からの承認が得られた。 

昨年度は３回中２回の協議会を書面開催とせざるを得なかったが、今回は、新型コロナウ

イルスの感染防止対策を徹底し、学校に参集して対面にて各議題を協議することができた。

生徒の学習する姿を参観してもらうことができ、各委員からは本校の取組とその様子につい

て、高い評価が得られた。 

今後は、地域に貢献する学習活動を展開していくことを念頭に、各委員の協力を 

求め散会した。 


